
Prezados servidores técnico-administrativos em educação,

considerando a atual possibilidade para representação dos cargos técnico-administrativos em educação do Campus Barbacena no Conselho de
Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE) do nosso IF Sudeste MG, apresento para vocês meu interesse em tentar colaborar com as discussões do
referido Conselho.

Sempre fui uma apaixonada pela educação e, dessa forma, minha trajetória de estudos é nessa área. Fiz Magistério, graduação em Pedagogia
(UNIPAC), especialização em Desenvolvimento Humano - Educação e Saúde (UFJF) e mestrado em Educação (UFSJ). Entrei em exercício no Campus
Barbacena em janeiro de 2009, ocupo o cargo Técnico em Assuntos Educacionais e estou lotada na Coordenação Pedagógica/Diretoria de Ensino.

Durante esses anos no Campus Barbacena sempre atuei profissionalmente na área da Educação, principalmente nas ações do ensino, mas
também com participação na pesquisa e na extensão, afinal, esse tripé formado pelo ensino, pela pesquisa e pela extensão constitui a base do
processo educativo e esse é o tripé de assuntos discutidos no CEPE.

Gostaria de contar com o apoio de vocês, para representá-los e ter a possibilidade de discutir e defender proposições e deliberações positivas
para a nossa comunidade acadêmica, em especial para o nosso segmento e para o nosso Campus Barbacena.

Já me coloco disponível para cada um(a) de vocês.

Obrigada e participem da votação no dia 01 de março de 2021.

Vivian Mello Antunes


